

Jueves 12 de enero de 2017

El Financiero Incentivos fiscales en ZEE, más agresivos que en China

DAINZÚ PATIÑO México dará incentivos fiscales más agresivos que China en las Zonas Económicas Especiales (ZEE), los cuales serán dados a conocer por el presidente Enrique Peña Nieto a través de un Decreto que se publicaría la primera semana de febrero. "Los incentivos Federales que se van a incluir están relacionados con ISR, IVA, facilidades aduanales y la parte de seguridad social. Es una decisión del Ejecutivo, a través de un Decreto de creación, ahí va a venir todo el paquete de incentivos y sí estamos pensando en ser muy agresivos, a niveles de las mejores prácticas mundiales", adelantó Gerardo Gutiérrez Candiani, jefe de la Autoridad Federal para el Desarrollo de las ZEE. Incluso estos incentivos llegarían a ser más atractivos que en las Zonas Económicas Especiales de China, donde en los primeros dos años de su operación la tasa empresarial fue de cero por ciento, y en los años tres y cuatro fue menos de la mitad de la tasa habitual. Estos incentivos también serían una respuesta de México ante la política fiscal de Donald Trump, la cual contempla bajar las tasas de impuestos Federales corporativos de 35 por ciento a 20 y 15 por ciento. "Hoy más que nunca México tiene que dar una respuesta contundente a las facilidades para la inversión y el empleo. Por lo menos así lo veo, el próximo presidente de Estados Unidos tiene en sus pilares la parte de incentivos fiscales para que las inversiones se queden ahí. La respuesta más importante que tiene hoy el Estado mexicano son las ZEE, México tiene que dar los suficientes incentivos de gran alcance para retener inversiones", comentó. P.C. política fiscal, finanzas públicas, inversión

Ante gasolinazo, buscan mejores precios en EU BLOOMBERG La liberalización del mercado de combustibles de México ha hecho algo que rara vez se había visto antes: que los precios de las gasolineras de California parezcan baratos. Los conductores están cruzando en masa la frontera del sur de California para llenar el tanque de gasolina de sus vehículos, luego de que los manifestantes bloquearan los centros de distribución cerca de Mexicali, la capital del estado de Baja California Norte, provocando que las estaciones se queden sin suministro. La estación de gas de Shell de Antúnez, en Calexico, está a sólo cinco cuadras de la frontera con México y rara vez ha tenido tanto negocio como ahora. Los conductores de Mexicali esperan entre cuatro y cinco horas para cruzar a Estados Unidos sólo para llenar sus tanques de combustible y luego esperan otras dos horas para cruzar nuevamente a México. "Esto es una locura", dijo Rodrigo Márquez, de 30 años, empleado de la estación de servicio, en una entrevista telefónica. "Viene mucha gente, todo el mundo está llenando sus tanques". Ahora que México está abriendo a los competidores extranjeros un mercado que antes fue un monopolio por primera vez en casi ocho décadas, el gobierno aumentó los precios del combustible para atraer las importaciones y la competencia externa. La subida de 20 por ciento, conocida como "gasolinazo", provocó protestas por todo el país que restringieron la distribución de combustible, dejando a Pemex con dificultades de abasto. Los precios de la gasolina sin plomo en Mexicali subieron en enero a 16.17 pesos el litro, o 2.815 dólares por galón; 27 kilómetros al norte cruzando la frontera, en El Centro, California, los precios de los combustibles subieron 7.1 centavos el galón de la noche a la mañana a una media de 2.736 dólares a las 13:20 hrs. de Nueva York el miércoles, según GasBuddy, una empresa de seguimiento de precios. "Se está registrando un intercambio comercial muy importante en la región fronteriza", dijo José Ángel García, presidente de la Organización Nacional de Expendedores de Petróleo (Onexpo). "Se están usando camiones con grandes tanques para traer combustible a México desde Estados Unidos". Pemex dijo en un tuit que eliminó los bloqueos en el centro de distribución de combustible de Mexicali a primera hora del miércoles. Hasta el martes, los tiempos de espera en la frontera de Calexico-Mexicali eran dos veces más de lo normal, de acuerdo con 'Best Time to Cross the Border', un sitio web creado por la Universidad de California en San Diego. P.C. gasolina, precios

Canaco ve difícil bajos aumentos en los precios YURIDIA TORRES Los precios de los productos que integran la canasta básica subirán entre tres y 10 por ciento, como efecto del alza en los combustibles y no el uno por ciento que dice la Secretaría de Economía, afirmó Humberto Lozano. El presidente de la Cámara Nacional de Comercio de la Ciudad de México (Canaco CDMX), indicó que Economía fija un techo para que los empresarios sigan, pero con cifras financieras y económicas que son imposibles de secundar. "No hay manera, no veo cómo subir sólo uno por ciento los productos. No hay sectores que puedan hacerlo. Por luz e hidrocarburos las alzas van a ser de entre tres y 10 por ciento", dijo en conferencia de prensa. La semana pasada la dependencia informó que los precios de los productos básicos no tienen por qué elevarse en la misma proporción de lo que aumentaron las gasolineras; por ejemplo, el precio del kilogramo de tortilla no debería aumentar más de cinco centavos, el litro de leche ocho centavos y el kilo de huevo unos cuatro centavos. Más recientemente Idefonso Guajardo, titular de la SE, reiteró que los precios de los alimentos de la canasta básica, no deberían subir más del uno por ciento como efecto del aumento en los combustibles. Por esto, Humberto Lozano, afirmó que si habrá aumentos, por encima de ese porcentaje, pero que los empresarios serán cautelosos en su incremento. Lozano informó que para enfrentar los incrementos y las condiciones económicas, en conjunto con el jefe de gobierno de la capital, Miguel Ángel Mancera, anunciarán un Acuerdo para la Economía Familiar, en donde sí participará la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). El plan estará aterrizado a la CDMX, en donde se incluirán reducción de impuestos, promoción y conservación de empleos y facilidades de ingresos para vivienda, además de reducción de salarios a burócratas. La idea es ayudar a las familias a que los golpes por los incrementos que se presentarán no sean tan altos, porque si el consumo baja, los comerciantes se verán afectados. P.C. Canaco, canasta básica, precios, alimentos Reforma Urge a México que inicie era Trump.-OCDE

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (12 enero 2017).- Lo mejor que le podría pasar a México en estos momentos de incertidumbre es que Donald Trump tome posesión de la Presidencia de Estados Unidos y se comience a trabajar en temas concretos con la nueva Administración, aseguró José Ángel Gurría, secretario general de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE). En los últimos días, el País ha sido víctima de la incertidumbre y la volatilidad, pues no se sabe con certeza qué le deparará la era Trump a la relación entre México y Estados Unidos, apuntó. "Lo mejor que puede suceder es que ya tome posesión (Donald Trump) y empecemos a trabajar sobre cosas muy

concretas, muy específicas, para conocer el futuro de la relación bilateral. P.C. OCDE, Estados Unidos, economía mundial Presentarán 5 mil amparos vs. gasolinazo

Por Leticia Rivera Guadalajara México (12 enero 2017).- Antes de que termine enero, los gasolineros del país habrán presentado por lo menos 5 mil Amparos ante los juzgados de Distrito en Materia Administrativa por el gasolinazo que Hacienda autorizó a partir del 1 de este mes. Pablo González, presidente de la Asociación Mexicana de Empresarios Gasolineros (Amegas), informó que los abogados de la asociación ya están trabajando los recursos legales contra la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y la Comisión Reguladora de Energía (CRE), mismos que cada estación de servicio presentará de manera individual antes del 31 de enero. Explicó que en el nuevo esquema de precios de gasolina que autorizó Hacienda no se respeta el margen de comisión del 6.5 por ciento que establecen los contratos de concesión. P.C. gasolineros, gasolinazo, precio, gasolina Sufren empresas agroalimentarias

Por Frida Andrade Cd. de México México (12 enero 2017).- A lo largo de 2016 el precio de las acciones de algunas empresas agroalimentarias fue afectado por la incertidumbre sobre renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Así lo explicó Juan Carlos Minero, director de inversionistas de Black Wallstreet Capital México. Dicha incertidumbre no se resolverá sino mucho más allá del 20 de enero que es la fecha cuando Donald Trump tomará la Presidencia de Estados Unidos, destacó. Asimismo, la ventaja del dólar sobre el peso es otra de las causas que golpearon al sector de las bebidas y alimentos, agregó. Por ejemplo, el precio de la acción de Lala al cierre de diciembre pasado se ubicó en 30.21 pesos, 24.6 por ciento por debajo del precio del 31 de diciembre de 2015, según datos de la Bolsa Mexicana de Valores. P.C. sector empresarial, agroindustria, acuerdos comerciales, TLCAN Tiene País el salario más rezagado de AL

Por Ulises Díaz Cd. de México México (12 enero 2017).- En América Latina, México es el país que menos crecimiento salarial registra en toda la región en los últimos 10 años. La tasa promedio anual de crecimiento del salario medio real en los últimos 10 años es de 0.23 por ciento, según datos de la Comisión Económica para América Latina (Cepal). Esta variación se obtiene a partir de datos incluidos en el documento "Balance preliminar de las economías de América latina y el Caribe", que considera el salario medio declarado de los afiliados que cotizan en el seguro social. Si bien en el País hubo un incremento salarial de 1.5 por ciento en 2015 y de uno por ciento en 2016, estos dos años son los únicos en que se registra un incremento de un punto porcentual o más en el periodo entre 2007 y 2016. Es por ello, que México es el país que menos crecimiento salarial registra durante el periodo mencionado. P.C. Cepal, salarios Los inversionistas abandonan México

Por Wall Street Journal Nueva York Estados Unidos (12 enero 2017).- Los inversionistas globales están abandonando los mercados financieros de México, arrastrando al peso a nuevos mínimos debido a la preocupación de que la política comercial de Donald Trump ponga fin a su estatus privilegiado entre las economías en desarrollo. El peso cayó 2 por ciento el martes para alcanzar un mínimo histórico frente al dólar, frustrando los esfuerzos del banco central por contener el declive de la divisa. Funcionarios del Banco de México informaron el martes que gastaron 2 mil millones de dólares la semana pasada para apuntalar la divisa, que se ha debilitado cerca de 16 por ciento frente al dólar desde las elecciones estadounidenses. La desbandada subraya los temores de que los avances económicos que México ha conseguido en las últimas dos décadas se reviertan, en momentos en que el Gobierno entrante de Trump asume una postura beligerante que podría derivar en aranceles y medidas de control fronterizo que hasta hace poco parecían inconcebibles. P.C. fuga de capitales, inversión extranjera, sistema financiero, economía mundial Suben precio de jitomate, frijol y leche

Por Azucena Vásquez Cd. de México México (11 enero 2017).- Tras el gasolinazo, en la Ciudad de México se han registrado incrementos en los precios de productos de hasta 63.6 por ciento, de acuerdo con información de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco). Por ejemplo, el precio del kilogramo del jitomate se ubica en 18 pesos, de los 11 pesos en los que era vendido, un incremento de 63.6 por ciento, de acuerdo con lo que le han reportado diversas cámaras a la Confederación. En el caso del frijol, el costo pasó de 14 a 17 pesos, un incremento de 21.4 por ciento, mientras que el litro de leche subió 20 por ciento para ubicarse en 18 pesos. Además de estos incrementos, el precio de la tortilla ha subido hasta 18 por ciento, de acuerdo con un sondeo realizado por REFORMA. Sobre incrementos por encima de lo justificado, Humberto Lozano, presidente de la Cámara de Comercio de la Ciudad de México (Canaco), explicó que verificarán comercios y los resultados estarán listos dentro de dos semanas. En los comercios donde se detectan aumentos injustificados, la Cámara buscará un acercamiento con sus propietarios para exhortarlos a que estabilicen sus precios. Sin embargo, dado que no tiene facultades, no sancionará a aquellos que estén en dicha situación, pero no compartirán esta información con la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco). Lozano resaltó que los consumidores son los inspectores más eficaces y quienes castigarán a los comercios que aumenten sus precios por encima de los del mercado, ya que nadie quiere comprar más caro. Con información de Frida Andrade Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Canaco, alimentos, precios El Economista Bancos de EU en México, sin presiones de Trump EDGAR JUÁREZ La Asociación de Bancos de México (ABM) no ve presiones del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, para que bancos de ese país que operan en territorio azteca cambien su estrategia de inversión como ha ocurrido con algunas trasnacionales del ramo automotriz. “No, el presidente Trump no está en contra de que las empresas estadounidenses hagan inversiones en otros mercados. Una cosa es eso, y otra cosa es el tema de comercio exterior”, dijo Luis Robles, presidente del organismo P.C. Estados Unidos, Donald Trump, sistema financiero Informales, con más impacto por gasolinazos YAEL CÓRDOVA Todas las unidades del transporte público tienen acceso al beneficio fiscal de deducir el gasto por compra de combustibles; sin embargo, son aquellos que operan en la informalidad, y que abundan en este sector, los que se verían más afectados por el incremento en los precios de los combustibles. Esta reflexión es hecha por especialistas fiscales, quienes plantearon la necesidad de poner orden a la situación fiscal que tienen los operadores de medios de transporte. P.C. economía informal, precios, gasolina, gasolinazo Reformas estructurales en México, “n tienen comparación”: OCDE NOTIMEX Ante el contexto

internacional complejo, “ni nos rasguemos las vestiduras”; ni olvidemos lo logrado, como las reformas estructurales aprobadas que no tienen comparación, consideró el secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), José Ángel Gurría. En el Seminario Perspectivas Económicas 2017, que se realiza en el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), dijo que si bien hay un reto inesperado y enorme por la incertidumbre que genera el resultado de las elecciones presidenciales en Estados Unidos, México ha construido un acervo de activos. P.C. OCDE, reformas estructurales, finanzas públicas La Jornada Elección de Trump, “enorme e inesperado”; reto para México: OCDE Roberto González Amador e Israel Rodríguez | jueves, 12 ene 2017 10:19 Ciudad de México. El cambio de gobierno en Estados Unidos representa un reto "inesperado y enorme" para México, pero el país cuenta con activos importantes construidos en los últimos años para enfrentarlo, aseguró este jueves José Ángel Gurría, secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Para hacer frente a los desafíos que plantea la llegada de Donald Trump a la presidencia estadounidense, México debe continuar con el camino de las reformas económicas y fortalecer la unidad interna, dijo Gurría en el Seminario de perspectivas económicas 2017, organizado por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). Las reformas económicas impulsadas por el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto deben ser llevadas a una segunda ronda, que apunte a aspectos específicos de la implementación de esos cambios estructurales, expuso. P.C. OCDE, Estados Unidos, Trump, economía mundial Se ha estancado producción industrial, advierte Concamin Susana González G. | miércoles, 11 ene 2017 15:34 Ciudad de México. La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) advirtió que la industria mexicana presenta "resultados inquietantes" debido a que "la producción se ha estancado, sus costos se aceleran, y sus exportaciones siguen a la baja". Puntualizó que la actividad industrial dejó de crecer entre enero y noviembre de 2016, en contraste con los crecimientos de 2.6 y 1 por ciento que tuvo en igual período de 2014 y 2015, respectivamente. En 11 de los 12 meses de 2016 hubo caídas en 13 de las 29 especialidades que conforman el sector industrial mexicano, abundó. P.C. Concamin, sector industrial, producción Petróleo mexicano sube 89 centavos; cierra en 44.94 dólares Notimex | miércoles, 11 ene 2017 18:05 Ciudad de México. Este miércoles, el crudo mexicano de exportación subió 89 centavos respecto a la jornada previa, al ofrecerse en 44.94 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Al respecto, Banco Base indicó que el petróleo recortó las pérdidas observadas durante las últimas dos sesiones, considerando el retroceso en los inventarios de petróleo de Cushing, Oklahoma. Ello, explicó el grupo financiero, aunado al aumento en la utilización de refinerías, el incremento en las importaciones de petróleo y el aumento en la demanda de gasolinas. De acuerdo con algunos analistas, el incremento en las importaciones de petróleo durante la primera semana de 2017 se debió a que las compañías retrasaron algunas de sus previas importaciones para evitar la colocación de dicho producto dentro de sus inventarios totales y así evitar el pago de impuestos. P.C. PEMEX, petróleo, precios Peso, con leve recuperación; dólar se vende en \$22.17 la Redacción | jueves, 12 ene 2017 08:05 Ciudad de México. Al inicio de las operaciones cambiarias en bancos de la Ciudad de México, el dólar libre cede 15 centavos al peso, respecto al cierre de la jornada previa, al venderse en un precio máximo de 22.17 pesos, y se compra en un mínimo de 20.98 pesos. En euro registra una descenso marginal de un centavo respecto al término de la jornada anterior, y se oferta hasta en 23.56 pesos, la libra esterlina se vende en un precio máximo de 27.09 pesos y el yen se mantiene en 0.222 pesos a la venta. En opinión de Banco BASE, el dólar libre pierde fuerza frente a las divisas de economías emergentes, luego de que el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, decepcionó a los mercados, la víspera, en su primera conferencia de prensa desde noviembre. P.C. tipo de cambio El País España marca un máximo histórico con la llegada de 75 millones de turistas en 2016 HUGO GUTIÉRREZ España ha batido en 2016 el récord de llegada de turistas por cuarto año consecutivo y supera la barrera de los 75 millones. En total, 75,3 millones de extranjeros han viajado a España, 7,2 millones más que el año anterior. Esto implica un crecimiento del 9,9% respecto a 2015, según los datos adelantados este jueves por el ministro de Energía y Turismo, Álvaro Nadal, en una comparecencia pública para hacer balance del sector en el último año. P.C. INE, turismo El gasto público por los refugiados impulsa el crecimiento en Alemania LUIS DONCEL La crisis migratoria que el año pasado centró el debate político en Alemania ha tenido también sus consecuencias económicas. Y por ahora son positivas. La mayor economía europea creció en 2016 un 1,9%, la mayor tasa de los últimos cinco años. Este repunte se explica sobre todo por dos motivos: el aumento del consumo privado y el mayor gasto de las Administraciones Públicas, que tuvieron que desembolsar varios miles de millones de euros para dar techo, ropa, comida y servicios a los cerca de 1,2 millones de solicitantes de asilo llegados a Alemania en 2015 y 2016. P.C. finanzas públicas, gasto público, crisis, migración La preocupación por el ‘efecto Trump’ llega al sector auxiliar del motor español MANUEL V. GÓMEZ La industria auxiliar del automóvil española ve con inquietud las amenazas del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, a quienes desplacen producción a México. Abiertamente estas empresas, muy presentes en ambos países, son cautas. “Todavía es pronto”; responden. En cambio, la patronal del sector, Sernauto, da un paso más y habla de “inquietud”. Y la organización empresarial vasca, Confebask (tres de las cinco empresas más grandes son vascas), pronuncia abiertamente la palabra “preocupación”. Ningún fabricante de automóvil tiene pasaporte español. Pero la importancia de esta industria en España ha hecho que se desarrolle un importante sector de fabricantes de componentes que ha acompañado a sus clientes allí donde han ido instalando sus plantas para ensamblar vehículos. Dos de esos países son México y Estados Unidos. Ambos estados, junto con Canadá, conforman el área del Tratado de Libre Comercio (NAFTA, por sus siglas en inglés), puesto en peligro por las amenazas del presidente electo Donald Trump o, al menos, en revisión, ante su anuncio de imponer aranceles a las empresas que desplacen producción a países con mano de obra más barata, como México. P.C. Estados Unidos, industria automotriz, acuerdos comerciales, TLCAN